
Ata da reunião do Conselho Municipal de Gravatá – CONCIDADE ( 29/04/2024). 

 

Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, realizou-se a reunião 

ordinária do CONCIDADE na Casa dos Conselhos, localizada na rua Dantas Barretos, nº 

220, bairro do Prado – Gravatá – PE. O presidente do Conselho, Sr. Vital Medeiros deu 

início a reunião com a leitura da ata do mês de novembro de 2023, que foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Em seguida, foi registrada a justificativa da ausência do 

Conselheiro José Mário, representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 

Gravatá, que designou sua suplente Maria José de Souza. A Conselheira Juliana Ferreira 

da ASEAG foi representada pelo seu suplente, Allan Carlos Rocha da Silva. A 

representante do CREA, Engª Raiza Silva Bezerra justificou sua ausência. Em seguida, o 

Presente Vital Medeiros fez a leitura do expediente, que teve a seguinte pauta: 1-Leitura 

do expediente; 2- Apresentação do Relatório de Gestão da Secretaria de Controle 

Urbano 2023. 3- Pesquisa de Satisfação da Secretaria de Controle Urbano. 4- Outros 

assuntos. O relatório faz destaque as principais atividades desenvolvidas pela secretaria 

de Controle Urbano deste o início da gestão do Prefeito Joselito Gomes e, 

principalmente, após a implantação da reforma administrativa que criou a secretaria. 

Destacou a retomada as reuniões do CONCIDADE, os temas abordados ao longo do ano 

de 2023. Falou sobre o desempenho do Núcleo do Empreendedor da Construção Civil; a 

conquista do Prêmio SEBRAE “ Prefeito empreendedor “; Criação do Programa “ Minha 

Construção Legal “; As iniciativas de desburocratização implantada nesse período; Falou 

da importância do Manual de Processos, disponível no site da prefeitura. E, destacou a 

produtividade da equipe do Controle Urbano no ano de 2023, batendo o recorde de 

processos que tramitaram naquele órgão, alcançando a marca de 2.240 análises de 

projetos, 576 processos abertos e 668 processos finalizados; Além disso, Vital relacionou 

os projetos de arquitetura elaborados por Técnicos do Controle Urbano, nas áreas de 

infraestrutura, ambiental e Obra de Arte; Depois, apresentou os números sobre a 

evolução de arrecadação de processos administrativos que tramitaram na Secretaria de 

Controle Urbano, nos últimos 5 anos, ou seja: em 2019, o setor arrecadou R$ 532.130,51, 

em 2020, apenas R$ 478.698,88; em 2021, alcançou R$ 1.673.556,50; e, em 2022, R$ 

1.665.085,83 e, no ano passado, atingiu o valor de R$ 2.211.620,26. Depois, Ele 

relacionou os empreendimentos implantados no município deste 2019, incluindo 

empresas de médio e grande porte, loteamentos, condomínios / multifamiliares. 

Apresentou a relações de consultas de estudo de viabilidade, sinalizando que o 

município tem potencial para receber novos empreendimentos geradores de emprego 

e renda. E, em virtude do adiantado da hora, ficou definido que o item “ pesquisa de 

Satisfação “ ficaria para a próxima reunião. Ao final das discussões, o presidente do 

CONCIDADE agradeceu a presença de todos na reunião e pediu que eu, secretariando os 

trabalhos, lavrasse a presente ata e depois a publicasse, no Botão CONCIDADE disponível 

no site da prefeitura. A presente ata segue por mim assinada e pelo presidente do 

Conselho. 


